



6 Pièces

166 m²

Réf. 0708

646 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à proximité du village et des commerces, cette maison de plain-pied développe environ 166 m² habitables, construite dans les années 1980, sur une belle parcelle arborée de 1 200 m². Excellente construction réalisée par un maçon artisan, construite sur vide sanitaire et isolée et doublée avec cloisons en brique rouge et plâtre traditionnel, elle a été entièrement rénovée intérieurement en 2021, la maison séduit par sa fonctionnalité et son confort de vie, répondant parfaitement à la forte demande du secteur des Sud Alpilles. Très lumineuse, elle offre une organisation rare et ...

Ideally located near the village and shops, this single-story house offers approximately 166 m² of living space. Built in the 1980s, it sits on a beautiful, wooded plot of 1,200 m². This excellent construction, carried out by a skilled mason, is built on a crawl space and features insulation and double-layered walls of red brick and traditional plaster. Completely renovated internally in 2021, the house impresses with its functionality and comfortable living, perfectly meeting the high demand in the Southern Alpilles region. Bright and airy, it boasts a rare and sought-after layout with a ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

